



落ち着いて行動を

## 御原校区防災訓練

10.19  
sun

御原小学校運動場で、グラウンドゴルフ大会終了後に防災訓練が行なわれ約120人が参加しました。

三井消防署員から消火器の使い方や、火災が発生した際の119番通報のポイントなどについて説明がありました。パニックに陥りやすい火災発生時では、落ち着いて初動活動を行なうことが被害を最小限に抑えるために重要です。

参加者は熱心に説明を聞き、訓練用消火器を使った消火訓練を行いました。

安心・安全のために

## 防犯パトロール車を寄贈

9.9  
thu

(有)小郡運送の久光良男さん(写真右)から防犯パトロール車の寄贈を受けました。

以前から東野校区区長会では(有)小郡運送が所有する防犯パトロール車を借用し、防犯パトロールを実施していましたが、東野校区まちづくり委員会で防犯安全部会が設置されたことから、東野校区内での防犯パトロール用の車両として、市へ寄贈していただきました。

今後は、東野校区公民館に配置され、子どもの見守り活動などの防犯活動に活用されます。



音楽で心をひとつに

## 飛び出して音楽祭

10.19  
sun

## 「音楽のある時間」～躍動～

文化会館大ホールで、飛び出して音楽祭「音楽のある時間」～躍動～が開催されました。

地元で活動している合唱団や若手音楽家たちが出演し、合唱や独唱、楽器演奏をそれぞれ披露しました。

合唱団の美しいハーモニーや、若手音楽家の熱く迫力のあるステージに、会場は魅了されました。

